

## WesternBEhagen

Letzte Aktualisierung Samstag, 6. Januar 2018

westernBEhagen: Das sind sieben Musiker auf der Bühne, um die Musik von Marius Müller-Westernhagen möglichst authentisch und klangvoll zu präsentieren. Hierbei geht es nicht um ein Nachspielen Note für Note, sondern darum, die Stimmung und den Groove der Lieder dieses Künstlers in druckvollen Live-Events rüberzubringen.

westernBEhagen decken mit der Setlist die wichtigen, die bekannten, die gefühlvollen, die bluesigen, die rockigen, die älteren, die neueren und die akustischen Seiten von Marius Müller-Westernhagen ab. Auf der Bühne sorgen die besagten sieben Musiker dafür, dass die Show richtig losgeht und ein angenehm, stimmungsvolles Gefühl aufkommt: westernBEhagen eben.